

# Genfer Privatbanken fusionieren zu Lombard Odier Darier Hentsch & Cie

**Die Teilhaber von Lombard Odier & Cie und Darier Hentsch & Cie haben beschlossen, ihre beiden Häuser zusammen zu bringen, um vereint eine offensivere Strategie in der Schweiz und in Europa zu verfolgen. Die beiden 200jährigen Unternehmen teilen dieselbe Geschichte und Erfahrungen als Privatbanquiers. Die solide Finanzierung der neuen Gruppe sowie der juristische Status einer Personengesellschaft garantieren deren Selbständigkeit.**

Am 1. Juli 2002, dem effektiven Datum der Fusion, und vorbehaltlich der Genehmigung durch die zuständigen Behörden, lautet der neue Namen der Bank *Lombard Odier Darier Hentsch & Cie*. Die Bank erhält die juristische

Form einer einfachen Kommanditgesellschaft.

Mit rund 20 Tochtergesellschaften und Geschäftsstellen in der ganzen Welt zählt die Gruppe ungefähr 2000 Mitarbeiter. Mit rund 140 Milliarden Franken verwalteten Vermögen gehört sie zu einer der führenden Privatbanken weltweit.

Die neue Gruppe konzentriert sich weiterhin auf ihre Kernkompetenz: die private und institutionelle Vermögensverwaltung. Daneben bietet sie ihrer Kundschaft ein breites Angebot an Beratungstätigkeiten, Finanzprodukten und spezialisierten Dienstleistungen.

Lombard Odier Darier Hentsch & Cie wird von 14 Teilhabern geleitet. Thierry Lombard und Pierre Darier teilen sich in die Verantwortung des

«Senior Partner». Die operative Führung der Gruppe ist einem neunköpfigen Exekutivkomitee unter der Leitung von Bernard Droux anvertraut. Die Bank zählt zwei beschränkt haftende Teilhaber: die Compagnie Financière Lombard Odier Darier Hentsch als passiven Kommanditär und die Holding Privé de MM. Lombard Odier Darier Hentsch als aktiven Kommanditär. Diese neue Struktur versammelt um die unbeschränkt haftenden Teilhaber der Bank zwölf Führungskräfte, die in der Vergangenheit bereits wesentlich zur Entwicklung der beiden Gruppen beigetragen haben. ■

## Merger of Lombard Odier & Cie and Darier Hentsch & Cie

**The partners of Lombard Odier & Cie and Darier Hentsch & Cie have decided to merge the two banks in order to implement together a more offensive development strategy in Switzerland and Europe. The two banks, which are more than 200 years old, share the same history and the same values, linked to their experience as private bankers. The solid financial base of the new group, together with the partnership status, guarantees its independence.**

As of July 1, 2002, the actual date of the merger, and subject to the approval of the relevant authorities, the new name of the bank is *Lombard Odier Darier Hentsch & Cie*. The bank is incorporated as a limited partnership.

With a network of around 20 subsidiaries and branch offices worldwide, the group has approximately 2,000 employees. With assets under management of

about 140 billion francs, it is one of the largest private banks in the world.

The new group continues to focus on its core competence: private and institutional portfolio management. In addition it offers its clients a wide range of consulting services, financial products and high value added specialized services.

The new partnership is comprised of 14 managing partners. Thierry Lombard and Pierre Darier share the responsibility of senior partners. The operational management of the group is delegated to a nine-member executive committee chaired by Bernard Droux. The new group is made up of two limited partnerships: the Compagnie Financière Lombard Odier Darier Hentsch as a passive partnership, and the Holding Privé de MM. Lombard Odier Darier Hentsch as an active partnership.